



御船小職員 心肺蘇生法講習会を実施！！

5月30日（木）、上益城消防組合本部から3名の救急救命士の方々を招き、本校職員を対象に心肺蘇生法講習会を実施しました。

6月17日（月）から水泳指導が始まります。

万が一の事態に対しても対応できるように、毎年度、この時期に実施している講習会です。

今回、お出でいただいた救急救命士の方の中には、**本校の保護者もおられ、子供たちの顔を思い浮かべながら、いっそう緊張感をもって取り組みました。**

余談ですが、わたくしが20代のころ担任していた教え子が、**救急救命士の隊長**として来てくれました。教え子が立派に成長している姿を見て、嬉しかったです。帰り際に、「校長先生が、（心肺蘇生）を受ける側にならんでくださいね。」と声をかけてくれました。まったく**やさしい教え子**です。



児童の引き渡し訓練を実施！！

5月31日（金）、引き渡し訓練を実施しました。

地震や大雨・台風接近時などの緊急時に、子供たちが保護者の皆様の下に、**安全かつ確実に下校できるようにするために**、毎年度、この時期に実施している訓練です。

前夜から降り続いた雨で、**運動場がぬかるんでいて**、大変ご迷惑をお掛けすることとなりましたが、**本番は、そうは言っていないと決行**しました。ご不便をおかけしましたが、確実な引き渡しことができました。これも、**保護者の皆様の御理解と御協力の賜物**です。ありがとうございました。



教育相談（担任と子供）を実施します！！

「感動の運動会」から1週間以上が経ちました。

この時期に今一度立ち止まり、**担任が子供たち一人一人と個別に話をする機会**が必要だと考えました。

そこで、6月4日（火）～7日（金）の午後に教育相談（担任と子供・個別面談）を実施します。

いじめの早期発見・早期解決や、担任と子供たちとの信頼関係づくりにつながることを願っています。

